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AGENCE QMI | Devant la hausse du coût de la vie, la Fédé ra tion cana dienne des contri buables
(FCC) dénonce les reven di ca tions syn di cales des fonc tion naires fédé raux et demande aux
dépu tés de poser leur pied à terre.

Alors que de nom breux Cana diens peinent à joindre les deux bouts, le Syn di cat des
employé(e)s de l’impôt (SEI) et l’alliance de la fonc tion publique du Canada (AFPC) réclament
res pec ti ve ment des hausses de salaire de 30 % sur trois ans et de 14 % par an.
« Lorsque les Cana diens réduisent leurs dépenses d’épi ce rie en rai son de l’in�a tion, les dépu -
tés ne peuvent abso lu ment pas regar der les contri buables dans les yeux et leur dire de payer
pour les aug men ta tions sala riales des bureau crates », a dénoncé Franco Ter raz zano, direc teur
fédé ral de la Fédé ra tion cana dienne des contri buables.
« DÉCONNECTÉS DE LA RÉALITÉ »
Ces reven di ca tions sont décon nec tées de la réa lité selon la FCC, puisque les employés gou ver -
ne men taux gagnent 9 % de plus que leurs homo logues au privé. De plus, plus de 300 000
employés fédé raux auraient reçu une aug men ta tion de salaire en 2020 ou en 2021.
« Les négo cia teurs syn di caux devraient se deman der s’il est juste de deman der à leurs voi sins
de payer pour des aug men ta tions sala riales aussi fara mi neuses pen dant que les autres contri -
buables doivent se ser rer la cein ture », a indi qué Nico las Gagnon, direc teur Qué bec pour la
FCC.
Les dépu tés se doivent de « défendre leurs élec teurs contre les négo cia teurs des syn di cats de
la fonc tion publique fédé rale », a-t-il ajouté.
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La Ville de Qué bec plan tera jusqu’à 4000 arbres et 20 000 arbustes addi tion nels à proxi mité
de son futur mur acous tique à Beau port. L’annonce n’a cepen dant pas per mis de ras su rer les
citoyens vivant près du dépôt à neige.
Un pro jet « verdi et boni �é » a été pré senté aux citoyens jeudi soir. Dans un com mu ni qué, le
vice-pré sident du comité exé cu tif, Pierre-luc Lachance, se féli cite de don ner une « valeur
ajou tée » au pro jet et d’amé lio rer ainsi la qua lité de vie dans le quar tier à la suite de dis cus -
sions avec les citoyens.
Concrè te ment, le nombre d’arbres plan tés le long du mur anti bruit du bou le vard Louis-xiv
sera plus impor tant que prévu. Le chan tier du mur doit être lancé en mars.
La Ville sou haite aussi créer un tout nou veau boisé, à l’extré mité du mur, dans le sec teur
nord-est.
Cette étape sera pré cé dée par l’amé na ge ment d’un rem blai au nord du dépôt à neige, lequel
agira comme un écran visuel. Au total, sur tout le site du dépôt à neige, la Ville pré voit végé ta -
li ser envi ron 50 000 mètres car rés.
UN MANQUE D’ÉCOUTE DÉNONCÉ
« Pour avoir par ti cipé à toutes les ren contres, je ne connais pas un citoyen qui a demandé ça
», a réagi le porte-parole du Regrou pe ment de citoyens pour la sau ve garde de l’envi ron ne -
ment du sec teur Vil le neuve, Laurent Dor val.
Il admet que la natu ra li sa tion du site est une bonne chose en soi. Cepen dant, dit-il, la Ville ne
s’attaque pas au noeud du pro blème : le réamé na ge ment du dépôt à neige et son uti li sa tion
accrue.
« On est dans un quar tier tran quille. Peut-être que l’amé na ge ment va être plus beau, mais
c’est le bruit la nuit qui nous dérange et c’est ça, le pro blème ! »
« Dès que l’admi nis tra tion Mar chand est entrée en fonc tion, on a essayé de les contac ter pour
essayer de dis cu ter du pro jet et de nos inquié tudes. Avant, c’était trop tôt, main te nant, c’est
trop tard. Ils n’ont pas voulu en par ler. C’est assez sur pre nant pour un parti poli tique qui se
dit à l’écoute des citoyens », s’insurge-t-il.
À 60 MÈTRES DES RÉSIDENCES
L’uti li sa tion éven tuelle d’un nou veau quai de déchar ge ment au fond de l’ancienne car rière, à
60 mètres des rési dences, l’inquiète au plus haut point. Il demeure scep tique face aux di� é -
rentes mesures de miti ga tion annon cées.
« Depuis 2012 que le dépôt est en opé ra tion et que le cla quage de bennes est inter dit. Ils n’ont
jamais réussi à régler le pro blème, mais cette fois-ci, ça va être la bonne ? On a des doutes. »

Des voi sins du dépôt à neige demeurent scep tiques mal gré l’ajout d’arbres
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Un mur acous tique
√ Lon gueur de 655 mètres (sur le bou le vard Louis-xiv)
√ Hau teur de 4 à 6 mètres selon les endroits
√ Il sera com posé de bois et de laine inso no ri sante
√ Construc tion entre mars et sep tembre 2023
√ Coût : 2,7 M$
Végé ta li sa tion du dépôt à neige
√ Une butte sera amé na gée au nord pour créer un écran visuel
√ Jusqu’à 4000 arbres et 20 000 arbustes plan tés d’ici 2025
√ Les végé taux seront sur tout plan tés à l’est et au nord-est du site
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